

Laurent Delmas et Mathieu Gay viennent d'ouvrir leur boutique jeudi 20 mai 2021 rue Cournarie à Terrasson. Ils sont ouverts jeudi matin et samedi matin.

En contrat avec la chaîne M6, ils récupèrent les produits mis en vente chaque matin sur le petit écran. 100% des produits qu'ils vendent sont neufs mais sans emballage, ou avec un carton abîmé. Ce sont aussi des produits expédiés qui n'ont pas été récupérés. Les produits sont alors revendus à petit prix, via internet, et maintenant aussi dans cette boutique. On y trouve de l'électroménager, de belles idées de cadeaux comme un shaker verre, des chaussures, encore quelques vêtements mais plus pour très longtmepts, et du matériel de sport...



"Nous livrons tout en 24 heures dans toute l'Europe. Toutes les commandes passées avant 13 heures sont livrées le lendemain via les sites de MarketPlace" explique Laurent Delmas. Les gérants de Télédiffusion sont en contrat avec M6 depuis 2012 et disposent déjà d'un entrepôt de 1.200 m² à la zone du Coutal qui abrite 800 palettes de produits sur 7 mètres de haut. "Nous recevons entre 30 et 60 palettes par semaine" dit-il.

Ils vont se servir de la boutique rue Cournarie comme d'une vitrine, à l'angle du pont neuf (*autre fois Un Pain deux Douceurs*)

et face à la pharmacie. Le site sera ouvert pour l'instant le jeudi matin et le samedi matin de 8h30 à 12h30. Le reste du temps, on pourra les contacter par téléphone en cas d'urgence. Deux nouveaux sites internet de vente en ligne vont également voir le jour dans quelques

Télédiffusion ouvre sa boutique 100% M6

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Vendredi, 21 Mai 2021 10:39

semaines.